

JLucas

Ma commune... OK

Recherche sur le site OK

Suivez-nous

Boutique

Salons

Marchés publics

Petites annonces

Avis de décès

Abonnements

ledauphine.com



Votre journal en version PDF  
Télécharger l'édition du jour  
+ 28 jours d'archives

ACTUALITÉS DÉPARTEMENTS FRANCE / MONDE FAITS DIVERS SPORTS MONTAGNE

AIN ALPES DE HAUTE-PROVENCE HAUTES-ALPES ARDÈCHE DRÔME SUD ISÈRE NORD ISÈRE SAVOIE HAUTE-SAVOIE VAUCLUSE COMMUNES

> ledauphine.com > drôme

Vendredi 11 août 2017

HAUTERIVES

# La prestigieuse cantatrice a séduit le public



Jocelyne Ageron-Lucas parmi le Collegium Musicum de Versailles ! Jocelyne Ageron-Lucas parmi le "Collegium Musicum" de Versailles !

0 Partager Tweeter G+

C'est un concert d'une qualité exceptionnelle qui a été donné à l'église du quartier Saint-Germain d'Hauterives. La célèbre cantatrice Jocelyne Ageron-Lucas est venue chanter, accompagnée du non moins prestigieux Collegium Musicum de Versailles. Un ensemble composé de quatre musiciens de renom : Arnaud Limonaire, au violon alto, Stéphane Rullière au violon solo et Clémentine et Maïa Rullière, respectivement, violoniste et violoncelliste. Auréolée d'une prestigieuse carrière et enfant du pays, car elle est originaire du Grand-Serre, Jocelyne Ageron-Lucas, au summum de sa forme vocale, a enchanté un très nombreux public ! Que ce soit avec un air de "Rinaldo" d'Haendel, ou sur ceux de Vivaldi, comme "L'Été", "Bajazet", "La Griselda" et "L'Hiver" ou bien, encore, avec "Xerxès" et "Alcina" d'Haendel, la cantatrice a donné un fabuleux échantillon de son immense talent ! Mais c'est avec "Ave Maria" de Giulio Caccini que Jocelyne Ageron-Lucas s'est dépassée, dans ce morceau d'une tendresse et d'une douceur infinies : on avait l'impression que sa voix descendait directement, du ciel, portée par une armée de séraphins mélomanes...

TAGS :

- o Hauterives

NOTEZ CET ARTICLE :

## LE TOP 10 DES ARTICLES

articles les + lus articles les + commentés

Une mini-tornade sème la panique sur une plage d'Antibes

Coup de gueule de saison au mont Blanc

La neige déjà de retour dans les Alpes comme ici à Chamrousse

Sablons : trois blessés, dont deux grièvement, dans un accident de la

Attaque de militaires : le suspect "est un gamin très bien"

Aiton : après leur "clip" sur YouTube, les détenus contents de faire "le buzz"

Véhicules diesel: vers une super prime à la casse?

Un semi-remorque pris au piège... d'un rond-point

Un bouquetin grimpe la face sud de la Meije

La Saint-Sylvestre funeste de la veuve Pignal

## VOS TAGS FAVORIS

Cliquez sur pour ajouter le tag de la page à vos tags favoris.

## DEVENEZ FAN DU DAUPHINÉ



Le Dauphiné Libéré  
275 147 mentions J'aime

J'aime cette Page Partager

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.

